



Tournage vidéo pour le concours Non au harcèlement

publié le 16/01/2023

Silence ça tourne....

Descriptif :

Le lundi 9 janvier et le mardi 10, l'ensemble de la classe des 6e Olympie a participé au tournage de la vidéo pour le concours de lutte contre le harcèlement. Retrouvez quelques photos de ces deux journées. À venir très prochainement la vidéo qui sera en lice pour le concours académique.

En tant que professeure principale de la classe des 6e Olympie, j'ai souhaité proposer aux élèves un projet de réalisation d'une vidéo de 2 minutes dans le cadre du concours Non au harcèlement.

Les objectifs de ce projet sont multiples :

- ▶ motiver les élèves à partir d'un projet innovant
- ▶ informer et sensibiliser les élèves au harcèlement scolaire
- ▶ former les élèves à l'utilisation d'outils numériques (iPadS, équipement web tv).
- ▶ favoriser la coopération entre les élèves à partir d'une création commune.

Aussi depuis octobre 2022, l'ensemble des élèves de la classe se sont investis dans ce projet ; pour comprendre ce qu'est le harcèlement, pour créer le scénario et pour réaliser le film.

Les journées du 9 et 10 janvier ont été remplies : scénaristes, acteurs, cadres, techniciens tous ont coopéré pour créer une vidéo originale qui sera diffusée très prochainement.

Avant de dévoiler le fruit de ce travail collaboratif, retrouvez quelques instants captés lors de ces moments très riches tant pour les élèves que pour leur professeure.

Je remercie l'ensemble de la classe pour leur implication, leur bonne humeur et leur pugnacité. Je remercie l'équipe du collège pour leur soutien et leur participation.

Mme Clisson-Joubert
professeure documentaliste

Portfolio

